

PRESIDENTE LAGOS CREE QUE CRECIMIENTO DE CHILE PODRÍA LLEGAR A 5% ESTE AÑO

Luego de conocer el Imacec del primer mes del 2004, que alcanzó a 3,1% de acuerdo al Banco Central, el Mandatario aseguró que "si crecemos más, estamos en condiciones de tener una mayor potencialidad para que un pedacito de ese crecimiento llegue a cada uno de nosotros".

En Santa María, V región, donde entregó viviendas que benefician a 110 familias, felicitó además al Ministerio de Vivienda por el acuerdo alcanzado para solucionar el problema de la toma de Peñalolén.

En Santa María, V región, donde entregó viviendas para 110 familias, el Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó hoy que el país puede alcanzar este año hasta un 5% de crecimiento económico, lo que permitiría avanzar con mayor rapidez en programas sociales.

Luego de conocer el Imacec del primer mes del 2004, que llegó a 3,1% de acuerdo al Banco Central, aseguró que "llevamos una velocidad de crecimiento de 4,3%, por lo tanto, este año debíamos estar en condiciones de terminar entre 4,5 y 5% de crecimiento y, si crecemos más, estamos en condiciones de tener una mayor potencialidad para que un pedacito de ese crecimiento llegue a cada uno de nosotros".

El Jefe de Estado recordó que el buen manejo económico de los últimos años posibilitó que Chile haya crecido "más de tres veces que el resto de América Latina, Chile ha crecido más de tres veces que los países más industrializados, más desarrollados", a pesar de las dificultades. Agregó que lo importante es asegurarse que "ese crecimiento llegue a todos los rincones y no se quede en algunos lugares. Y hoy estas familias de Santa María, estas familias que se organizaron en la comunidad Las Rosas, van a sentir que el crecimiento de Chile llegó en forma de casa".

En este sentido, aseguró que "por eso estamos aumentando en más de un 6% el presupuesto de Vivienda y este año, de las 100 mil viviendas que se van a entregar, más de 50 mil benefician al 30% de los ciudadanos más pobres de Chile". Añadió que significa "de cada 100 pesos que estamos gastando en vivienda, 70 van al 30% más pobre de Chile".

Por esa razón, felicitó a los funcionarios del Ministerio por el acuerdo alcanzado con los habitantes de la toma de Peñalolén. "Cuando los problemas existen, entonces son grandes titulares; cuando se resuelven, son menores. La famosa toma de Peñalolén lleva grandes titulares durante 5 años. Se llegó a una solución, aparentemente satisfactoria para todos, y uno no puede menos que felicitarlos por ello", afirmó.

Finalmente, aclaró que durante los próximos meses espera continuar con su recorrido por Chile, recordando que durante el 2003 visitó 126 comunas del país. "Me parece bien que haya elecciones este año, de concejales y alcaldes, bien que haya elecciones parlamentarias y presidenciales el año próximo, porque eso es lo que corresponde a un país bien organizado, que tiene su sistema democrático, pero el que haya elecciones no significa ni que un Gobierno deja de trabajar y mucho menos que un Gobierno deja de escuchar. Y cuando camino por Chile trabajo y escucho, porque esa es mi obligación como Presidente de todos ustedes", concluyó.